

Comme tous les gosses, j'avais commencé à collectionner presque tout, en passant par les maquettes des modèles réduits, les boîtes d'allumettes, les petites pièces rouillées et les timbres. Je suis vite devenu un philatéliste en culotte courte qui a collectionné et troqué les timbres de tous les pays, avec priorité pour ceux dédiés aux sports et animaux.

Déjà à l'âge de dix ans, j'ai participé à mon premier concours avec une collection sur les Jeux olympiques. En grandissant j'ai perdu la passion pour la philatélie mais j'ai eu la sagesse de garder mes albums de timbres. La découverte des divers sports via les timbres m'a donné la curiosité et l'envie de les pratiquer par moi-même.

Bien plus tard, après un problème de santé, j'ai été obligé de renoncer à la pratique du sport pour finalement l'abandonner. Ça a été le déclic pour le retour à la philatélie.

En 2011 j'ai intégré le Club Philatélique de Bulle où j'ai découvert la philatélie thématique qui m'a permis de mieux combiner mon intérêt pour les timbres et les sports. Au fil du temps je me suis investi dans la réalisation de trois collections – Le grand saut, Le monde du cheval de sport et La conquête de l'espace et la course des superpouvoirs – avec lesquelles j'ai participé à plusieurs concours.

En 2015 je suis devenu membre du comité du club, en charge de la comptabilité et des relations avec les marchands. Cette activité, fortement intéressante, permet d'ouvrir de nouvelles possibilités de faire partager notre passion aux philatélistes convaincus et à ceux en phase de le devenir.

